OCHO MUJERES ALCOBENDAS PONDRÁN ROSTRO CASA MUJER CLARA CAMPOAMOR

POR NUEVO IMPARCIAL - 6 FEBRERO 2023

La Casa de la Mujer "Clara Campoamor" de Alcobendas ha cumplido treinta años y, entre las actividades que está desarrollando para conmemorar su aniversario, está buscando los rostros de ocho mujeres de Alcobendas que la representen.



Hasta el día 19 de febrero se puede elegir entre las 36 candidatas propuestas por los vecinos y vecinas del municipio a través del concurso "Mujer, échale cara" celebrado por la Fundación Ciudad de Alcobendas, en colaboración con el Ayuntamiento, entre marzo V

octubre de 2022. Con esta iniciativa se quiere reconocer a mujeres que, sin ser conocidas

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO Política de Cookies

La información de todas las candidatas se encuentra en las redes sociales de la Fundación Ciudad de Alcobendas y se puede votar, una única vez, enviando un whatsapp al número

683 15 27 25. Para poder participar es imprescindible estar empadronado o empadronada en el municipio.

Con cada una de las fotografías de las ocho mujeres más votadas, se realizará una exposición en la Casa de la Mujer y, posteriormente, se hará un mural que quedará expuesto en este centro municipal

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

DE ACUERDO Política de Cookies